09/08/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, esta edad de la confluencia más elevada, es la edad de la

benevolencia. En esta edad tenéis que convertiros en los amos de la tierra de Shri

Krishna mediante el estudio.

Pregunta: ¿Por qué coloca el Padre la urna de este conocimiento sobre las madres? ¿Cuál

es el único sistema que solo continúa en Bharat?

Respuesta: El Padre pone la urna de este conocimiento sobre las madres para que puedan

hacer que todos se hagan puros de impuros, atándoles un rakhi de pureza. Solo en Bharat existe este sistema de Raksha Bandhan. Una hermana ata un rakhi a su hermano. Esto simboliza pureza. El Padre dice: Hijos, recordadme solo a Mí y

os haréis puros; os convertiréis en los amos de ese mundo puro.

Canción: Nadie es tan único como el Señor Inocente.

Om shanti. Esta es la alabanza del Señor Inocente, al que se le llama el Otorgador. Vosotros hijos sabéis quién dio a Shri Lakshmi y Shri Narayan la fortuna de su reino. Sin duda tiene que haber sido Dios quién se la dio, porque Él es quien establece el paraíso. Así como el Señor Inocente dio la soberanía del paraíso a Lakshmi y Narayan, así también Él se la dio a Shri Krishna. Ya sea que digáis Radhe y Krishna o Lakshmi y Narayan, es lo mismo. Sin embargo, ahora no hay reino. Nadie puede darles su reino excepto el Padre Supremo, el Alma Suprema. Se ha dicho que sus nacimientos son en el paraíso. Hijos, solo vosotros sabéis esto. Solo los hijos podéis explicar acerca Janamashtami (cumpleaños de Krishna). Ya que está el cumpleaños de Krishna también debe estar el de Radhe, porque ambos eran residentes del paraíso. Radhe y Krishna se convierten en Lakshmi y Narayan después de su matrimonio. El principal aspecto es: ¿Quién les dio su reino? ¿Quién les enseñó este Raja Yoga y cuándo? No se les habría enseñado en el paraíso. En la edad de oro ellos son los seres más elevados. La edad de oro viene después de la edad de hierro. Por lo tanto, seguramente habían aprendido Raja Yoga al final de la edad de hierro, de forma que podrían lograr su reino en su nuevo nacimiento. Este mundo viejo cambia en un mundo nuevo puro. Definitivamente debe haber venido el Purificador. Ahora, nadie sabe qué religión existe en la edad de la confluencia. Esta edad de la confluencia más elevada, que ha sido recordada, está entre el mundo viejo y el mundo nuevo. Lakshmi y Narayan son los amos del mundo nuevo. El Padre Supremo, el Alma Suprema, enseñó Raja Yoga a esas almas en su nacimiento anterior. En su nuevo nacimiento ellos reciben la recompensa de los esfuerzos que hacen en este tiempo. A ésta se le ha llamado la edad de la confluencia más elevada, benevolente. Seguramente alguien les ha enseñado Raja Yoga al final de sus muchos nacimientos. En la edad de hierro hay muchas religiones, mientras que en la edad de oro solo está el único dharma de las deidades. ¿Cuál es la religión que existe en la edad de la confluencia, en la que hacen esfuerzos y estudian Raja Yoga para lograr su recompensa en la edad de oro? Se entiende que los Brahmins se crean a través de Brahma en la edad de la confluencia. En los cuadros también se muestra que la tierra de Krishna se establece a través de Brahma. Si la llamáis la tierra de Vishnu o la tierra de Narayan, es lo mismo. Ahora sabéis que mediante este estudio y haciéndoos puros, os estáis convirtiendo en los amos de la tierra

de Krishna. Estas son las versiones de Dios Shiva. Es el alma de Shri Krishna la que se convierte en esto al final de sus muchos nacimientos; él tiene 84 nacimientos. En este nacimiento número 84 se le llama Brahma. De otro modo, ¿de dónde habría venido Brahma? Si Dios crea la creación, entonces, ¿de dónde vienen Brahma, Vishnu y Shankar? ¿Cómo se crearon? ¿Se llevó a cabo alguna magia que les hizo aparecer? Solo el Padre os cuenta su historia. Cuando alguien es adoptado, se le cambia el nombre. Este no tenía antes el nombre de "Brahma." Se dice "Al final de muchos nacimientos...". Por tanto, él seguramente debe haber sido un ser humano impuro. Nadie sabe de dónde vino Brahma. ¿De quién es este último nacimiento, de muchos nacimientos? Solo pueden ser Lakshmi y Narayan quienes han tenido muchos nacimientos. El nombre, forma, lugar y tiempo continúan cambiando. La historia de 84 nacimientos está claramente escrita en el cuadro de Shri Krishna. Se venden muchos cuadros de Shri Krishna en el tiempo de Janamashtmi, porque todos van al templo de Shri Krishna; van a un templo de Radhe y Krishna. Sin duda Radhe estaría con Shri Krishna. Radhe y Krishna, la princesa y el príncipe después se convierten en Lakshmi y Narayan, la emperatriz y el emperador. Tienen 84 nacimientos y se convierten en Brahma y Saraswati en su último nacimiento. El Padre entra en él al final de sus muchos nacimientos y les dice: No conocéis acerca de vuestros nacimientos. Fuisteis Lakshmi y Narayan en vuestro primer nacimiento. Después tuvisteis este nacimiento. Sin embargo, han mencionado el nombre de "Arjuna", que a Arjuna se le enseñó Raja Yoga. Han separado a Arjuna, pero realmente su nombre no era Arjuna. Debería existir la historia de la vida de Brahma, pero no hay mención de Brahma o de los Brahmins en ninguna parte. Solo el Padre se sienta aquí y explica estas cosas. Todos vosotros, hijos, escucháis estas cosas y después las explicáis a otros. Ellos escuchan historias de la devoción y después las relatan a otros. Vosotros escucháis esto y después lo relatáis a otros. Ésta es la edad de la confluencia más elevada, la edad del salto, la edad extra. Cuando es el mes del salto, hay 13 meses. Los festivales que celebran cada año son de esta edad de la confluencia. Nadie sabe acerca de esta edad de la confluencia más elevada. En esta edad de la confluencia es cuando el Padre viene y os inspira a hacer una promesa para haceros puros. Él establece un mundo puro de este mundo impuro. El sistema de Raksha Bandhan solo existe en Bharat. Una hermana ata un rakhi en la muñeca de su hermano, pero después esa kumari se hace impura. El Padre ahora ha colocado la urna de este conocimiento sobre vosotras madres. Por eso los Brahma Kumars y Kumaris inspiran a otros a hacer una promesa para hacerse puros mientras les están atando un rakhi. El Padre dice: Recordadme solo a Mí y os haréis puros, y os convertiréis en los amos del mundo puro. No obstante, no hay necesidad de atar un rakhi, etc. Esto solo es una explicación que se os da. Los sabios y los sannyasis piden donativos. Algunos dicen: "Da tu ira como una donación." Otros dicen: "No comas cebollas nunca más." Piden la donación de cualquier cosa que ellos mismos no comen. Es el Padre ilimitado el que os inspira a hacer la promesa más importante de todas. Si os queréis hacer puros, recordad al Padre Purificador. Os habéis estado haciendo impuros desde la edad de cobre. Ahora, el mundo entero se tiene que hacer puro y solo el Padre puede llevar a cabo esto. Ningún ser humano puede ser el Otorgador de Salvación para todos. Solo el Padre os hace prometer que os haréis puros. Bharat era el paraíso puro. Solo el Padre Supremo, el Alma Suprema, es el Purificador. A Shri Krishna no se le puede llamar el Purificador; él nace. También se muestra a sus padres. Solo Shiva es quien tiene un nacimiento divino. Él mismo da su propia presentación de cómo entra en un cuerpo común. Sin duda, Él tiene que tomar el soporte de

un cuerpo. Yo soy el Océano del Conocimiento, el Purificador y Aquel que enseña Raja Yoga. Solo el Padre es el Creador del paraíso y el Único que inspira la destrucción del infierno. El infierno no existe cuando existe el paraíso. Ahora son las extremas profundidades del infierno. Cuando la edad de hierro se ha convertido completamente en el infierno tamopradhan, el Padre viene y crea el paraíso satopradhan. Él lo hace 100% puro, de ser 100% impuro. El primer nacimiento sin duda será satopradhan. Hijos, tenéis que rumiar el océano de este conocimiento y dar charlas. La forma de explicar de cada uno será diferente. El Padre mismo explica una cosa hoy y otra distinta mañana. No puede ser la misma explicación todo el tiempo. Incluso si alguien escucha estas cosas con precisión de una grabación, no sería capaz de relatarlas con precisión; definitivamente habría alguna diferencia. Sabéis que todo lo que el Padre os dice está fijado en el drama. Él os dice hoy, palabra por palabra, exactamente lo que os dijo hace un ciclo. Este registro está grabado. Dios mismo dice: Yo os hablo exactamente las mismas palabras que os hablé hace 5000 años. La proyección de este drama ya ha tenido lugar. No puede haber la más mínima diferencia en esto. Un alma tan diminuta está llena con esta grabación. Hijos, vosotros entendéis cuando sucedió el Janamashtami de Shri Krishna. Se podría decir que es unos pocos días menos de 5000 años antes de hoy, puesto que él ahora está estudiando. El mundo nuevo se está estableciendo. Hijos, deberíais tener mucha felicidad en vuestro corazón. Sabéis que el alma de Shri Krishna ha estado alrededor del ciclo de 84 nacimientos. Ahora él está regresando al nombre y forma de Shri Krishna. Se muestra en el cuadro como él le está dando un puntapié al mundo viejo y está sosteniendo el mundo nuevo en la palma de su mano. Ahora él está estudiando. Por esto se dice que Shri Krishna está viniendo. Sin duda el Padre le enseña al final de sus muchos nacimientos. Shri Krishna nacerá cuando este estudio llegue a su fin. Queda poco tiempo para este estudio. Definitivamente, Shri Krishna tiene que nacer después de que se destruyan todas las innumerables religiones. No solo estará Shri Krishna; estará toda la tierra de Shri Krishna. Sois vosotros Brahmins quienes estudiáis Raja Yoga y después reivindicáis la posición de deidad. Os convertís en deidades mediante este conocimiento. El Padre viene y cambia a los seres humanos comunes en deidades a través de este estudio. Esto es un pathshala. Esto necesita la mayor parte del tiempo. El estudio es fácil; es el yoga lo que necesita esfuerzo. Podéis decirles como el alma de Shri Krishna ahora está estudiando Raja Yoga con el Padre Supremo, el Alma Suprema. Shiv Baba nos está enseñando a las almas a través de Brahma, para darnos el reino de la tierra de Vishnu. Nosotros, hijos de Prajapita Brahma somos Brahmins. Ésta es la edad de la confluencia. Ésta es una edad muy pequeña. El alto copete es lo más pequeño. Después, lo siguiente más grande es la cara, luego los brazos, después el estómago y después las piernas. Muestran una imagen de la forma variada, pero nadie puede dar una explicación de ella. Vosotros hijos, tenéis que explicar los secretos del ciclo de 84 nacimientos. Después del nacimiento de Shiva, está el nacimiento de Shri Krishna. Esta edad de la confluencia es para vosotros hijos; la edad de hierro ha terminado para vosotros. El Padre dice: Dulces hijos, Yo he venido ahora para llevaros a la tierra de la paz y a esa tierra de la felicidad. Erais los residentes de esa tierra de la felicidad y después entrasteis a esta tierra del pesar. Clamáis: "¡Baba, ven a este mundo viejo!". Éste no es vuestro mundo. ¿Qué estáis haciendo ahora? Estáis estableciendo vuestro mundo con el poder del yoga. Se dice que la no violencia es el dharma supremo de las deidades. Os tenéis que hacer no violentos. Ni debéis utilizar la espada de la lujuria, ni debéis discutir o pelear. El Padre dice: Yo vengo después de cada

5000 años. No es una cuestión de cientos de miles de años. El Padre dice: Dando donativos, haciendo tapasya y teniendo fuegos de sacrificio etc., habéis continuado bajando. Solo podéis tener salvación estudiando este conocimiento. Los seres humanos están durmiendo en el sueño de Kumbhakarna; no se despiertan en absoluto. Es por lo que el Padre dice: Yo vengo cada ciclo. Yo también tengo un *papel* en el *drama*. No puedo hacer nada sin un papel. También estoy atado en la atadura de este drama. Vengo en mi momento preciso. De acuerdo al plan del drama, os llevo a vosotros hijos de regreso al hogar. Ahora digo: "¡Manmanabhav!", pero nadie entiende el significado de esto. El Padre dice: Renunciad a todas las relaciones del cuerpo y recordadme solo a Mí y os haréis puros. Hijos, continuáis haciendo esfuerzo para recordar al Padre. Esta es la Universidad de Dios. No puede haber ninguna otra Universidad de Dios que pueda conceder salvación al mundo entero. Dios, el Padre, viene y Él mismo *cambia* el mundo entero. Él lo cambia del *infierno* en el *paraíso*, donde vosotros gobernáis. A Shiva también se le llama Babulnath (Señor de las Espinas), porque Él viene y os libera de la espada de la lujuria y os purifica. En el camino de la devoción hay mucho espectáculo externo. Aquí tenéis que recordar al Padre en silencio. Esa gente hace todo tipo de hatha yoga, etc. Su camino de aislamiento está totalmente separado. Ellos creen en el elemento brahm. Los que creen en ese elemento son los que tienen yoga con los elementos. Ésa es la residencia de las almas llamada el Brahmand. Esas personas consideran que el elemento brahm es Dios y piensa que se fundirán en él. Esto significa que hacen al alma mortal. El Padre dice: Yo vengo y concedo salvación a todos. Solo Shiv Baba concede salvación a todos. Por tanto, Él es como un diamante. Él os lleva a la edad de oro. Este nacimiento vuestro también es tan valioso como un diamante. Después vais a la edad de oro. Es el Padre quien viene y os enseña este conocimiento mediante el cual os convertís en deidades. Después, este conocimiento desaparece. Lakshmi v Narayan no tienen este conocimiento del Creador, ni de la creación. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre Espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Mientras vivís en este mundo viejo, volveos *doblemente* no violentos y estableced vuestro nuevo mundo con el poder del yoga. Haced vuestra vida tan valiosa como un diamante.
- 2. Rumiad las cosas que el Padre os dice y después relatadlas a los demás. Mantened constantemente la dicha de conocer que cuando este estudio llegue a su final, iréis a la tierra de Krishna.

Bendición: Que os convirtáis en un cisne *sagrado* y reivindiquéis el *título* de "*su santidad*",terminando todo nombre y rastro de impureza.

Así como un cisne nunca toma las piedras sino que selecciona joyas, de la misma forma, los cisnes *sagrados* nunca embeben ningún defecto, es decir, piedras. Ellos separan el desperdicio de lo poderoso y dejan a un lado lo inútil y adoptan lo que es poderoso. Tales cisnes *santos* son almas limpias y puras, y su dieta y sus relaciones son puras. Cuando todo nombre y rastro de suciedad e impureza ha terminado, entonces podéis reivindicar el *título*de *"su santidad"* en el futuro. Por

tanto, nunca embebáis los defectos de nadie ni siquiera por error.

Eslogan: Un renunciante total es alguien que renuncia a toda la descendencia de la

naturaleza vieja y también de los viejos sanskares.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Para ser un yogui fácil, volveos experimentados en el amor de Dios.

Cuando llevéis a cabo cualquier tarea, permaneced fundidos en el amor recordando al Padre. No vayáis a la expansión de ninguna situación. Poned un punto final a cualquier expansión y fundidla en el punto. Convertíos en un punto, poned un punto final y toda la expansión y toda la red se fusionarán en un segundo. Entonces, vuestro tiempo se ahorrará. Estaréis libres de hacer esfuerzos. Os convertiréis en un punto y os fundiréis en el amor del único Punto.